Rot-Weisse-Funken Frickhofen

Super Wochenende! Showtanzturnier in der Werkstadt Limburg und Halbfinale zur Deutschen Meisterschaft in Halle an der Saale

Am Aschermittwoch 2013 konnten die Mitglieder des Tanzcorps Rot-Weisse-Funken Frickhofen 1971 e.V. zufrieden auf die gerade abgeschlossene Kampagne zurückblicken. Bei 37 Veranstaltungen zeigten die verschiedenen Garden des Vereines 68 Tänze. Dabei begeisterten die großen Funken erneut ihre Fans und Karnevalisten in Mainz, Köln, Wiesbaden und auch im heimischen Raum. Höhepunkte der Saalfastnacht waren die beiden Live-Auftritte bei den TV-Sitzungen des Hessischen Rundfunks im großen Sendesaal in Frankfurt bei "Hessen lacht zur Fastnacht" mit ihrem "Seemannstraum" Schautanz und in der Bürgerhalle Rödermark-Oberroden bei der "Hessischen Weiberfastnacht" mit einem tollen Gardetanz. Auch die eigenen Veranstaltungen der "Gala der Stars am Funkenhimmel" am 28. und 29. Januar 2013 im jeweils ausverkauften Bürgerhaus Frickhofen begeisterten alle Gäste und Teilnehmer. Dabei wurden alle, der aktuell ca. 140 aktiven Tänzerinnen und Tänzer, der Funken mit ihren Tänzen präsentiert und gefeiert. Das hochklassige Programm wurde auch in diesem Jahr wieder durch bekannte Künstler der Fastnacht in Mainz und Köln, die mit den Funken befreundet sind, komplettiert. Schließlich richteten die Funken mit dem 1. Hermann-Breithecker Gedächtnis Turnier am 02. Und 03. Februar 2013 in der Mittelpunktschule St. Blasius Frickhofen ihre, in der bisherigen Vereinsgeschichte, größte Veranstaltung aus. Am 15. Februar 2013 wurde durch den Tanzturnierausschuss des Bund Deutscher Karneval e.V. mitgeteilt, dass die weibliche Garde Ü 15 Jahre der Funken im Wege der Relegation die Startberechtigung im Halbfinale zur Deutschen Meisterschaft in der Disziplin weiblicher Gardetanz erreicht hatte. Dieses Turnier, die Norddeutschen Meisterschaften wurde am 03.03.2013 in der Messe- Arena in Halle/Saale ausgetragen. Dort hatte die Garde der Funken eine gute Möglich-



keit, sich für das Finale der letzten 15 Vereine am 10.03.2013 im Gerry Weber Stadion in Halle/ Westfalen zu qualifizieren.

Die Vorbereitung für das Halbfinale wurde natürlich aktuell mit großem Aufwand und Einsatz durch alle beteiligten Aktiven und Trainer, Betreuer und das Nähteam betrieben. Dann ging es los. Was für ein Wochenende! Man kann es wohl mit "Achterbahnfahrt der Gefühle" beschreiben. Am Samstagnachmittag haben unsere Aktiven beim Werkstadtturnier in Limburg den Wanderpokal mit dem 1.Platz erfolgreich verteidigt und unsere Juniorengarde hat den hervorragenden 2. Platz in ihrer Altersklasse belegt. Als die schon nach Leipzig fahrenden Aktiven von dem Sieg erfuhren, war die Freude im Bus riesig. Der Erfolg wurde in der Jugendherberge Leipzig durch Aktive und mitgereiste Fans gebührend gefeiert. Am nächsten Tag dem Halbfinaltag wurde es dann spannend. Um kurz vor acht ging es von Leipzig Richtung Halle/Saale wo Punkt neun Uhr die feierliche Eröffnung der Norddeutschen Meisterschaften mit einer rasanten Lasershow und live gesungener Nationalhymne vor etwa 2500 Tanzsportfreunden stattfand. Dann ging alles rasend schnell. Anziehen, aufwärmen, durchmachen.

kurze Motivationsansprache der beiden Trainerinnen und schon sagte der Turniersprecher: "Wir begrüßen mit Startnummer 10 das Tanzcorps Rot-Weisse-Funken-Frickhofen". Sofort danach der Einmarsch. Adrenalin pur und ganz kurz Wackelpuddingbeine nicht nur bei den Tänzern. 5 Minuten Anspannung und Nervenflattern bei den mitgereisten Fans und Trainern. Dann war es geschafft. Unsere Aktiven hatten einen schönen, ordentlichen Marsch auf die Bühne gezaubert und alles umgesetzt was in der kurzen Trainingszeit nach Aschermittwoch noch an Verfeinerungen möglich war. 422 Punkte bedeuteten für uns daher verdient die Jahresbestleistung getanzt zu haben. Nun foltge das Warten auf die letzten drei Starter. Am Ende reichte es für Platz 8 und damit leider 1 Platz an der Quali vorbei (die ersten sieben qualifizieren sich fürs Finale). Es war verdammt knapp, da nur zwei Punkte zum 7. Platz gefehlt haben. Nach einigen Tränen der momentanen Enttäuschung war es aber auch ein tolles Gefühl für unsere Aktiven zu wissen, wieder im VDK dabei zu sein da nur ganz wenig zur Finalqualifikation fehlte. Alle sind daher guten Mutes und gehen nach einer kurzen Trainingspause hochmotiviert in die nächste Saison.

Kirche mit Kindern

Kindergottesdienst in Willmenrod am 20. April 2013 von 10.00 - 12.00 Uhr Singen, beten, erzählen, spielen und vorher gemeinsam frühstücken (bitte dafür 1,- Euro mitbringen).

Katholische Kirche im Bezirk Limburg

Biker-Gottesdienst

21.April 2013 auf dem Marktplatz in Frickhofen

09.30 Uhr Frühstück

11.00 Uhr Gottesdienst und Ausfahrt

12.30 Uhr Deftiges vom Grill

14.00 Uhr Kuchenbuffet, der Gewerbering "Treffpunkt" Dornburg e.V. lädt ein zum gemütlichen Beisammensein.

...passiert

Einbruch in Wochenendhaus

Dornburg-Thalheim, Do., 28.02.2013 bis Freitag, 01.03.2013

In der Straße Streifenflur haben Unbekannte die Fensterläden an einem Wochenendhaus aufgebrochen und die dahinter liegenden Scheiben eingeschlagen.

Die Fenster wurden geöffnet, das Haus durchsucht, aber dem ersten Anschein nach nichts gestohlen. Auf dem Grundstück wurden noch weitere Türen an Gartenhütten aufgebrochen und daraus Gartenmöbel in zwei Fischteiche geworfen.

Mögliche Zeugen oder Hinweisgeber werden gebeten sich mit der Polizeistation Limburg unter Telefon (06431) 91400 in Verbindung zu setzen.



Malerarbeiten
im Innen- und Außenbereich
Fassadengestaltung
Exclusive Wandbeschichtung
Tapezierarbeiten
Bodenbeläge

Hauptstraße 20 65599 Dornburg Tel. 0 64 36 / 602 950 Fax 0 64 36 / 602 951 Mobil 0171 / 2719544



Dienstleistungen rund um Haus, Hof und Garten

Christof Breithecker

e-mail: chrisbreithecker@gmx.de

Wilsenröther Straße 3 65599 Dornburg-Frickhofen Telefon 0 6436 - 916969 Mobil Tel. 0171-3828556

Hauptstraße 6 56459 Kölbingen Telefon 02663-9120107